
Torbreck

Région et Vignobles

Les raisins proviennent majoritairement des sous-régions de  Gomersal et
Marananga, complétés par des parcelles situées à  Krondorf et Ebenezer, dans la
partie occidentale de la Barossa Valley. Cette zone est réputée pour ses  sols anciens,
pauvres et caillouteux, et ses  vieilles vignes non irriguées, certaines plantées dès le
XIXe siècle. Grâce à la politique sanitaire précoce de l’Australie-Méridionale, ces
vignobles ont été épargnés par la crise du phylloxéra et conservent leurs porte-greffes
d’origine, ce qui est extrêmement rare à l’échelle mondiale.

Le millésime 2020 a été marqué par une  saison difficile, avec du vent au moment de
la floraison réduisant la nouaison, puis un hiver et un printemps secs suivis d’un été
caniculaire. Si les rendements ont été faibles, les vignes les plus âgées, dotées de
racines profondes, ont offert des baies d’une  concentration exceptionnelle,
produisant des vins profonds et structurés.

The Factor 2020
Barossa Valley, Australie

The Factor 2020  est un Shiraz puissant et majestueux, incarnant toute la densité et l’élégance
des plus anciennes vignes du Barossa.

Vinification

La cuvée est élaborée à partir de  100 % Shiraz, vendangée entre le  16 mars et le 3
avril 2020. Elle a été élevée pendant  24 mois en barriques de chêne français, dont  
40 % de bois neuf, le reste étant des fûts de deuxième usage ou plus anciens. Ce
choix apporte une complexité aromatique tout en respectant le fruit.

Avec  15 % d’alcool, un  pH de 3,55 et une  acidité de 6,08 g/L, ce vin conjugue
puissance et équilibre. L’élevage est parfaitement maîtrisé, permettant une intégration
harmonieuse du bois au profil gustatif.

Notes de Dégustation

Robe : Pourpre intense, presque noire.•
Nez : Très expressif, il révèle des arômes de  prune Satsuma,  mûre,  baie de
Boysen, rehaussés par des notes de  cacao noir, de  gousse de vanille et de  
liqueur de marasquin.

•

Bouche : Ample, veloutée et concentrée. Le fruit noir mûr est porté par des
tannins denses mais soyeux. Une  minéralité marquée (pierre ferrugineuse,
terre sèche, eucalyptus) vient souligner le terroir. La finale est longue, élégante
et fraîche, magnifiée par une acidité raffinée.

•
Alcool :15,00 %

Composition: 100% Syrah
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Le saviez-vous ?

Le nom  « The Factor » fait référence à l’intendant ou régisseur d’un domaine écossais,
en hommage aux origines britanniques des pionniers du Barossa. À l’image de cette
figure, le vin incarne la puissance, la rigueur et la longévité, tout en restant
profondément ancré dans son  patrimoine viticole local.

Accords Mets et Vins

Joues de bœuf Wagyu braisées au vin rouge : La richesse et la structure du
vin font écho à la profondeur du plat.

•

Tagine d’agneau aux pruneaux et épices : Les notes de fruits noirs et de
marasquin accompagnent harmonieusement les saveurs sucrées-salées.

•

Risotto aux cèpes et huile de truffe : Une belle synergie entre la minéralité
du vin et les arômes terriens du plat.

•

Filet de chevreuil aux baies sauvages : L’intensité du Shiraz sublime la chair
noble du gibier.

•

Robert Parker (RP) :   96 Points   (2020)  
The 2020 The Factor is 100% Shiraz and made up of fruit from Gomersal, Krondorf, Marananga and
Ebenezer in the Barossa Valley. The wine was matured for 24 months in a combination of new (40%) and
seasoned French oak barriques. In the glass, the wine verges on black, and the nose echoes this abyss-like
shade. Blackberry, blood plum, black cherry, licorice, campfire embers, cocoa dust, clove, iodine, vanilla
pod and red dirt—this is the core of the wine, the beating heart. The tannins, like a skeleton that protects
it, are velvety, plush and structural. Like a skeleton, the tannins are entrenched in the fruit, concealed by a
skin of flavor. This is a sybaritic, superstar wine that reflects the warm, concentrated, dry, low-yielding
vintage from whence it came. This is classic, polished, midnight Torbreck here.  

James Halliday (JH) :   96 Points   (2020)  
Shiraz from the parishes of Gomersal, Krondorf, Marananga and Ebenezer matured in French oak (40%
new) for 24 months. This year's Factor sports an inky, graphite-led intensity of fruit and a sense of purity.
Compression, too, with deep satsuma plum, blackberry and black cherry fruits initially feeling compact
and tight before exploding onto the palate with substantial tannin heft and layers of dark spice, cedar,
licorice and dark chocolate. While you could happily tuck into this tonight, it will cellar like a champion.  

James Suckling (JS) :   95 Points   (2020)  
Intense iron and blackberries with black olives. Salted licorice. Dried decadent meat, too. Full and rich with
an intensity and density, yet it goes on and on. Muscular yet racy. This needs a few years to open, but not
over done. Plenty of intensity.  
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